
 
 

 

Thèmes Les concernés 

    Approbation du dernier CA exceptionnel  16/09/2020 

   Erratum : La subvention du département est de 5000 euros 

   Validé à l’unanimité 

 

   Tous 

Formations en Cours 

     Les formations ont été stoppées à cause de la crise sanitaire. 

        Une conférence zoom sur le secourisme en Belgique s’est déroulées le 13 février 

(Circuit alerte et gestion évacuation en Belgique) 

 

        Une présentation du site internet VPDive a été faite auprès de Frédéric D. et Anne 

B. le 20/02/21 

 

Alain K. 

 

 

Frédérik D. 

INFOS comité Est +  CTDR10 +  Codep10 

     Les membres du CODEP ont été renouvelés par élections le 06/11/221  nouvelle 

liste (dont plusieurs membres du CNMB) et nouveau président (Christophe 

Desboyaux). Peu d’activité pour le moment. 

 

Elections régionales  une seule liste avec Bernard Schittly et Pascale Mignon 

 

Elections nationales  Jean-Louis Blanchard ne se représente pas.  

Deux listes dont une avec Bernard et Pascale, Michel Lambinet vice-président Alsace 

pour le comité régional Est et tête de liste : Frédéric Di Meglio. 

La liste concurrente est menée par Jean Louis Dindinnaud, actuel trésorier de la 

fédération. 

 

Pascale M. 

SUBVENTIONS, licences 

     Total inscrits à ce jour : 36 dont 35 licenciés au club 

     Compte courant = 15 764 € 

     Dépenses prévues : 2500 € aménagement du local 

                                       345 € assurance locaux+biens pour septembre 

Gerard P. 

Compte-rendu 

Jeudi 25 février 2021 
19h par ZOOM 



                                       111 € pour initiateur Christophe G. 

Explications : 

Pour l'année 2020, les subventions demandées et reçues sont les suivantes : 

 Demandées Reçues 

Département  5 000  5 000 pour le compresseur  

Ville ordinaire 500 500 

Ville extra 8 500 1 500 pour le compresseur 

CCRB 0 7 000 pour le compresseur 

ce qui fait 13 500 euros pour le compresseur et qui représente environ 80% du prix. 

 

Pour l'année 2021, les  subventions demandées et reçues sont les suivantes : 

 Demandées Reçues 

Département 1 500 150 

Ville ordinaire 2 500 A ce jour pas de nouvelle du 

montant qui nous sera versé 

coût de la location de la piscine d'environ 7000 euros 

seul club de l'aube a louer les infrastructures 

environ 35% d'augmentation de la cotisation club 

notre trésorerie actuelle d' environ 15 000 euros va nous permettre de vivre 2 ou 3 

ans. 

 

Pour l' année 2021, il serait étonnant que l'on satisfasse nos demandes, vu les 

subventions reçues l'année 2020. 

 

Gérard propose de rembourser d’environ 50 € les personnes qui se sont inscrites cet 

automne car pas de piscine depuis (environ 4400 € non dépensés car pas d’accès à la 

piscine / 515 € ont été dépensés pour les créneaux piscine depuis début octobre). 

Une somme de 40 € a été retenue et sera votée lors de la prochaine AG  fin juin. 

 

TIV , COMPRESSEUR 

Merci aux 13 intervenants qui ont su partager le travail efficacement et rapidement. 

Nous sommes désormais à jour. Avec Lionel nous avons déjà regonflé 15 blocs sur les 

35 à 200 bars avec le vieux compresseur. Nous vous laissons le soin de compléter 

pour être prêts à la reprise. 

 

JJP 



Philippe VI a acheté un bloc 6l pour sa fille et il m’a demandé de l’intégrer à la liste 

du club. Nous en avons déjà 8 mais accord pour enregistrer le bloc. 

Cependant, s’il est gonflé avec son propre compresseur, il ne pourra être prêté à 

d’autres membres du club. Cette pratique devra être arrêtée car nous avons déjà 40 

blocs pour 36 adhérents… 

 

L’entretien annuel du K15 a été fait ce mois-ci. Heureusement qu’il est encore là. 

Pour assurer sa fiabilité il faudrait remplacer la courroie d’entrainement de la pompe 

à huile. Je n’en connais pas le coût. 

 

Le PE300 MVE (c’est son nom) a enfin été mis en service le 27 janvier dernier par le 

technicien de chez BAUER. L’intervention a duré près de 2 jours et Daniel lui a offert 

gentiment les repas chez lui. Je ne reviendrai pas sur les péripéties que j’ai dû gérer 

pendant plus d’un an pour en arriver là. La facture est soldée. Le principal 

responsable des retards est le représentant M. ADONTA qui a fait preuve d’une 

incompétence notoire. Donc, le mercredi 27 janvier, après une mise en main rapide en 

présence de Daniel, Gérard et moi-même nous étions tellement heureux d’arriver à la 

fin du feuilleton que nous avons sablé le Champagne avec le technicien M. MASSE 

et Franck, le technicien de la piscine. Malheureusement, la piscine étant encore 

fermée et nous n’avons pas accès à nos installations. Il va falloir encore patienter. J’ai 

envoyé aux membres de la « commission compresseur » un tuto pour l’utilisation de 

ce nouveau matériel. Nous pourrons l’affiner quand nous ferons les essais ensemble. 

Nous avons appris que la qualité de l’air respirable doit être contrôlée chaque année. 

Encore une dépense à prévoir, qui pourrait être partagée au niveau du CODEP. 

Il faut également nommer au moins 2 responsables pour le suivi et l’entretien du 

PE300.Pas d’accès actuellement car piscine fermée.  

Merci à tous les participants à ce beau projet. 

 

Matériels + Implantation locaux Piscine 

Tout le matériel de plongée avait été déplacé au local de la piscine en début de saison 

lorsque nous avons pu avoir accès aux lignes d’eau. En vue de la situation actuelle, il 

faudrait rapatrier ce matériel à l’ancien local afin de préparer la saison au lac qui ne 

devrait pas tarder. 

 

L’aménagement du local de la piscine est à étudier : Alain P. s’est proposé (rampes de 

Pascale F , JJP, 

TOUS 



blocs, etc.). 

Il faut garder notre ancien local actif tant que l’accès au nouveau n’est pas ok. Il 

pourra servir plus tard de remisage pour le bateau. 

 

Pascale M. propose d’insister sur la communication auprès de M. COLIN pour qu’il 

comprenne notre fonctionnement (lui passer un maximum d’ informations). 

 

Mise à l’eau du bateau ( date ), valise sécu.( vérif. ) 

La mise à l’eau est prévue sur la semaine du 13 mars pour la date de l’ouverture du 

lac (le 06/03 mais rien de statuer pour le moment). 

 

Daniel s’occupe de remettre la valise de sécurité en « état » (pas mal d’éléments avec 

date de validité dépassée : masque O2, insufflateur, etc.) 

 

Daniel J. , Tous 

Reprise des plongées Lac 

Ouverture du lac le 06/03 sans certitude. 

Proposition de faire une 1
ère

 plongée le 13/03 

 

Tous 

Evènement et Sortie( s )  2021 ?????  

L’ESM10 nous propose de l’accompagner en mai pour baptiser son nouveau bateau 

 Bernard Six 

 

Descente Rivière le 21/02 : sympa mais pas assez d’eau. Petit souci de 

« concurrence » interne – se donner les informations à l’avenir.  

Des nageurs qu’on n’a pas vus depuis l’année dernière étaient très contents d’avoir 

des nouvelles. 

 

Proposition d’un PMT au lac le 28/02 (Pascale F.) 

 

Tous 

Site internet ( VPDIVE ) 

Présentation et démonstration par Frédéric D. 

Décision de faire le renouvellement de notre hébergement actuel car nous ne serions 

pas prêts pour les mois à venir (la prise en main, l’encodage des membres et la 

configuration d’un nouveau site demandent pas mal de temps). L’idée serait que 

chaque membre serait acteur pour inscrire ses informations. 

Fred Dem. 



A rediscuter ultérieurement 

Date du prochain CA : jeudi 06 mai 2021 à 19h 

(par zoom ou si beau temps, dehors !) 

 

Tous 

Questions diverses 

Quelqu’un demande si l’ancien compresseur serait mis à la vente car intéressé pour 

l’acheter : pour le moment, ce n’est pas envisageable vu la situation mais le CA n’est 

pas opposé. 

 

Tous 

 


